
 

 
 

 

 

 

            
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

鴨江小コミスクだより   Ｒ４．７鴨江小学校 Ｎｏ.７ 

１学期のボランティア活動も御協力ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

絵画・イラスト 

 
自然科学 

屋内スポーツ 歴史 

かもちゃん講座 

5/１３  6/１７ 

 

生け花・お茶 遊び・読み聞かせ 



 
 
 
 

 

 
 
 
  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

5/16・30 西伊場第 4 公園・花の苗植え付け 

 

  

５月１２日(木)第１回運営協議会が開催されました。 
 

 

来年度も引き続き学校ボランティアを募集していきます。更に多くの方に関わっていただ

き、より充実した活動を行っていきたいと思っております。 

鴨江小の子供たちのために御趣味や特技などを生かして、ボランティア活動の御協力をお願い

いたします。お気軽に御連絡ください。 

 

 

 

 鴨江小学校 電話  ４５２－０９２５ 
     ＦＡＸ ４５２－１０５７ 
     MAIL   kamoe₋e@city.hamamatsu₋szo.ed.jp 

学校支援コーディネーター 山口 利恵（毎週月・水・金の午後勤務） 

 

 
 

 
 
 
 
 

地域の方に教えてもらいながら一緒に花の苗を植えました。花の咲く日が待ち遠しいです。 

委員の方々に授業を参観していただき、より良い学校運営についての熟議がされました。 

 
 

https://frame-illust.com/fi/wp-content/uploads/2015/01/e9b57c83d45d6a886ca90a5c084970d4.png


 

 

 

                        

 

 

＜評価項目１＞ 学校運営の基本方針について熟議することができたか。 

 

＜評価項目２＞学校運営に資する活動について熟議を進めることができたか。 

 

＜評価項目３＞ 今年度の取組の評価を踏まえた来年度の目標（取組の重点） 

 

＜評価項目４＞ （ その他 ） 

〇 学校運営の基本方針については概ね理解できた。 

〇 短い時間だったため少しは理解はできたが、熟議ができたかは疑問に思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 学校運営の資する活動の概要について概ね理解できたが、子供達と日常的に接していないた

め、細部については不透明なので、深い議論にまでは進まなかったと思う。 

自己の立場の中で意識をもって努力が求められると感じた。 

〇 この評価に基づき、到達目標への達成度を分析して落ち込みのあるところを来年度は引き上

げるような目標設定、力を入れたい重点目標の設定なども必要だと思う。 

〇 基本方針に基づいた能力を小学生のうちから体得してほしい。 

〇 ボランティア活動の報告により子供たちがコミュニケーションを学ぶ機会がたくさん与えら

れていることが分かり自分も何か協力したいと思う。 

〇 コミュニケーションをスキルアップさせる活動をしてほしい。 

〇 子供への詰め込み教育ではなくのびのび生き生き、活力の出るように育ち個性を伸ばしてい

けるような目標の具現化の取り組みを希望します。 

 

〇「運動会」「夢いっぱいコンサート」などの行事が、コロナ禍で見学できなかったことは残念。 

御参加ありがと

うございました！ 

令和３年度  

学校運営協議会自己評価アンケート結果 

 


